

En Cajeme, personal del Ayuntamiento robaba sus propios postes

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 06 de Noviembre de 2023 15:19

+ Suman 120 en 5 años; detienen infraganti a varios ladrones y uno es empleado del servicio de mantenimiento del alumbrado público

CD. OBREGÓN, Son., 6 de noviembre de 2023. - El alcalde Javier Lamarque informó que, en los últimos 5 años, se han robado 120 postes del alumbrado público en diversos sectores.

Solo en el lapso de su administración han ocurrido 16 robos de este tipo, donde los ladrones hurtan la estructura con cables, lámparas y poste.

FUEGO AMIGO

Hay detenidos, dijo. Uno de ellos es empleado del municipio del Servicio de Mantenimiento de Alumbrado Público, quien para cometer sus ilícitos utilizaba un vehículo oficial.

Se anunció que los acusados llevarán su proceso en libertad en tanto un juzgado determina su condena, pero el Ayuntamiento pedirá medidas que eviten cualquier evasión de justicia en el proceso.

En primera instancia se sabe que han confesado varios robos aparte de los dos postes, cable y lámparas que llevaban cuando fueron sorprendidos, y los habrían vendido a particulares, pero la investigación determinará lo que realmente ha ocurrido.

Los robos ocurrieron principalmente sobre la carretera Federal 15, pero también hay muchas afectaciones sobre la calle California, del Bordo Nuevo a la Alameda y los terrenos pavimentados, pero se refleja más en baldíos, por eso reforzaron la vigilancia en esos puntos.

En Cajeme, personal del Ayuntamiento robaba sus propios postes

Escrito por Muralsonorense.com

Lunes 06 de Noviembre de 2023 15:19

MODUS OPERANDI

Los detenidos narraron cómo, por la madrugada, iban y cortaban los postes para llevárselos; al otro día el poste ya no estaba, a lo cual se da seguimiento.

El alcalde consideró eso un abuso, un atentado contra el patrimonio del municipio y el pueblo de Cajeme, por eso se puso vigilancia en los puntos más vulnerables.

Agregó que Cajeme inició un programa de iluminación a partir de esta administración, pero de entonces acá estos hechos se intensificaron, lo que parecía, también, un sabotaje al avance.